
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Dienstleistung ist ein Wort aus der .

Menschen arbeiten für andere Menschen und erfü�en diesen Wünsche.

Dafür bekommen sie .

Früher sagte man dazu: Sie haben jemandem einen Dienst geleistet.

Sie ste�en also keine  her.

Heute sagt man: Die Menschen erbringen eine Dienstleistung und sie haben eine

 erbracht.

Jemand möchte zum Beispiel seine Haare kürzer haben.

Mit diesem Wunsch geht man zum  und sagt ihm das.

Der Friseur schneidet die Haare. Dafür erhält er Geld.

Das  ist die Dienstleistung.

Dienstleistungen gibt es für a�e Bereiche des Lebens.

Man kann sich die  reinigen lassen.

Im Restaurant kann man für sich kochen lassen. In der Freizeit kann man in ein

 gehen. Beim Umzug kann man sich helfen lassen.

Für die Gesundheit kann man sich von einem  behandeln lassen.

Für das Lernen kann man zur Schule gehen.

Es gibt noch viele weitere Beispiele für .
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